

[13118.] Ich beehre mich, Ihnen die Anzeige zu machen, daß ich die Agentur für Deutschland übernommen habe für den Verlag von Emil Faithfull in London, und mache auf nachstehende Artikel aufmerksam:

The Victoria Magazine,

erscheint seit Mai d. J. in monatl. Heften und liefert à 9 Ngr netto — pro Quartal 25 Ngr netto baar. Ein sehr empfehlenswerthes Werk für Lesekreise und Leihbibliotheken. — Das erste Heft steht in mäßiger Anzahl à cond. zu Diensten.

Inhalt des I. Heftes (Mai):

- I. Victoria Regina.
- II. Social Life in the United States. By E. Dicey.
- III. Lindisfarne Chase. A serial Tale. By T. A. Trollope.
- IV. L. E. L. A Poem. By Christina G. Rossetti.
- V. The unspiritual World of Spirits. By R. H. Hutton.
- VI. A Journal kept in Egypt. By Nassau W. Senior.
- VII. The Career of Englishwomen in India. By Meredith Townsend.
- VIII. The great Actors of England in 1775. By Tom Taylor.
- IX. Social Science.
- X. Literature of the Month.

National Association for the Promotion of social Science.

Papers and Discussions on social Economy.

- do. on public Health.
- do. on Punishment and Reformation.
- do. on Education.
- do. on Trade and international Law.

Diese Papers and Discussions der National Association for the Promotion of social Science enthalten Abhandlungen über die verschiedenen Zweige der Wissenschaft von den hervorragendsten Gelehrten Englands. Ich bitte, bei Aussicht auf Absatz mäßig à cond. zu verlangen.

A Welcome: Original Contributions in Poetry and Prose. (Der Prinzessin Alexandra gewidmet.) Sehr elegant gebunden 3 Ngr 21 Ngr ord., 2 Ngr 22½ Ngr netto.

(Kann ich nur baar oder in fester Rechnung geben.)

Verlag von Cassell, Petter & Galpin, London.

The illustrated Bunyan. The Pilgrim's Progress.

Diese prachtvoll illustrierte Ausgabe erscheint in monatlichen Heften à 4½ Ngr netto. Heft 1. steht à cond. zu Diensten.

Cassell's illustrated Guide to London. 8½ Ngr netto.

The Holy Bible, containing The Old and New Testaments, with References, numerous critical and explanatory Notes, and a condensed Concordance. Illustr. with more than nine hundred highly finished Engravings. Elegant gebunden m. Goldschn. 8 Ngr 15 Ngr netto.

Kann ich nur fest oder baar geben.

Verlag von S. D. Beeton, London.

The Boy's own Magazine. An illustrated Journal of Fact, Fiction, History and Adventure. Monatlich erscheint ein Heft à 4½ Ngr netto, pro Quartal 12½ Ngr netto baar.

Heft 1. steht à cond. zu Diensten.

The Boy's own Volume of Fact, Fiction, History and Adventure. Elegant gebunden m. Goldschn. 1 Ngr 21 Ngr ord., 1 Ngr 12 Ngr netto.

Steht à cond. zu Diensten.

Wild Sports of the World. A Book of natural History and Adventure by James Greenwood. With Woodcuts, coloured Illustr., Portraits and Maps. Elegant gebunden 2 Ngr netto.

The Adventures of Robinson Crusoe, by Daniel de Foe. Illustr. by separate Plates and numerous Woodcuts, inserted in the Text. Elegant gebunden 2 Ngr netto.

Curiosity of savage Life. By James Greenwood. With woodcuts and coloured Illustrations. Elegant gebunden 2 Ngr netto.

Die 3 letzten prachtvoll illustrierten und sehr elegant ausgestatteten Bücher empfehle ich Ihrer besonderen Verwendung; wo überhaupt Absatz für englische Literatur, werden sie sehr verkäuflich sein.

Verlag der London Society, London. (Mr. John H. Thomson.)

The London Society. Un illustr. Magazine of light and amusing Literature for the Hours of Relaxation. Erscheint monatlich. Preis à Heft 9 Ngr netto.

London Society hat außer Cornhill Magazine von belletristischen Monatsheften in England die größte Verbreitung. Das soeben erschienene Heft 18. bitte ich mäßig à cond. zu verlangen.

Lord Dundreary and his brother Sam. With 15 Illustrations. Preis 9 Ngr netto.

Comical Fellows. Preis 9 Ngr netto.

Brighton, the Road, the Place and the People. With 10 Illustrations. Preis 9 Ngr netto.

Diese 3 humoristischen Schillingebücher gebe ich nur gegen baar.

Verlag von William & Robert Chambers, London.

The Works of William Shakespeare, edit. by Carruthers and W. Chambers. With Illustrations. kl. 8. Erscheint in 12 Bänden à 9 Ngr netto. Preis cplt. baar 3 Ngr 10 Ngr.

Band I. steht à cond. zu Diensten.

The Works of William Shakespeare. With many Illustrations. 12. In 12 Bänden à 9 Ngr netto. Preis cplt. baar 3 Ngr 10 Ngr.

Band I. steht à cond. zu Diensten.

Chambers' Cyclopaedia of engl. Literature, edit. by R. Chambers. With numerous Wood-engravings. 1. Heft. à 5 Ngr netto.

Steht à cond. zu Diensten. Das Werk ist in 26 Heften complet.

Chambers' Encyclopaedia, a Dictionary of universal Knowledge. Illustrated by Wood-engravings and Maps.

Jährlich erscheinen 12 Hefte à 5 Ngr netto. Heft 1. steht à cond. zu Diensten.

— **History of the russian War.** In 12 Heften vollständig; à 9 Ngr netto. Preis cplt. baar 3 Ngr 10 Ngr.

A Chronicle of the Revolt in India and of the Transactions in China. Illustrated with Maps, Plans and miscellaneous Sketches. In 12 Heften à 9 Ngr netto. Preis cplt. baar 3 Ngr 10 Ngr.

Chambers, the Book of Days. With numerous Engravings.

Das Werk ist mit 24 Heften vollständig. Jeden Monat erscheint 1 Heft à 6 Ngr netto.

Auch von den letzten 3 Werken kann ich eine kleine Anzahl Heft 1. à cond. geben. Ich bitte um Ihre gef. thätige Verwendung für diese Werke und bitte Sie, Ihren Bedarf verlangen zu wollen.

Hochachtungsvoll

Hamburg.

J. G. Duden.

Gefälliger Beachtung empfohlen!

[13119.]

Bei mir ist soeben erschienen:

Historische Bilder-Galerie.

Illustrationen zu den Weltgeschichten von Rotteck, Becker, Schlosser, Weber u. Andern, enth. 50 Taf. histor. Darstellungen u. 50 Taf. mit 200 histor. Portraits, in feinem Stahlstich. gr. 8. In Carton.

Preis 2 Ngr.

Die 50 Taf. histor. Darstell., sowie die 50 Taf. m. 200 Portr. auch einzeln zu je 1 Ngr.

Ich gewähre hierauf 25% Rab. und auf 12—1 Freierpl., jedoch nur gegen baar.

Bodenheim, Juli 1863.

Joseph Strauß.

Grieben's Reisebibliothek.

[13120.]

Nr. 7. **Hamburg und Helgoland.** 15 Sgr (geb. 20 Sgr).

Nr. 11. **Guide illustré de Berlin.** 20 Sgr.

Nr. 11a. **Guide illustré de Potsdam.** 7½ Sgr.

Nr. 11b. **Guide illustré de Berlin et de Potsdam.** Relié 1 Ngr.

Nr. 16. **Die sächsische Schweiz.** 7½ Sgr.

Nr. 55. **Die Museen zu Berlin.** 7½ Sgr.

sind soeben in neuen verbesserten Auflagen in meinem Verlage erschienen.

Neu erschienen ist in diesen Tagen:

Nr. 60. **Drei Tage im Harz.** 5 Sgr.

Unverlangt versende ich nichts; zum Verschreiben wollen Sie gef. den Naumburg'schen Wahlzettel benutzen. — Gegen baar gebe 40% und 7/6 Exemplare.

Berlin.

Albert Goldschmidt.

205*